



Penoso que PRI renuncie a sus principios para ser acólito del PAN, dice Ignacio Mier

Por voragine - 29 mayo, 2024

0



Ciudad de México, México.- El coordinador de los diputados federales de Morena, Ignacio Mier Velazco, consideró penoso que el Partido Revolucionario Institucional (PRI) haya renunciado a los principios que lo fundaron tras la Revolución para convertirse en acólito del Partido Acción Nacional (PAN), su histórico opositor, con el único fin de negarle derechos a los mexicanos.

<https://www.voragine.com.mx/2024/05/29/penoso-que-pri-renuncie-a-sus-principios-para-ser-acolito-del-pan-dice-ignacio-mier/>